



LLEGAN REFUERZOS



Jorge Ricardo

JORGE RICARDO

Simpatizantes del Presidente Andrés Manuel López Obrador comenzaron a llegar ayer a la Cámara de Diputados.

Por la tarde, media docena de personas comenzó a instalar casas de campaña afuera de la puerta 1 de San Lázaro.

Son integrantes del Frente Nacional Obradorista, a quienes se les permitió atravesar las vallas que protegen esa puerta custodiada por la

Guardia Nacional.

"Sí a la reforma eléctrica", "No la injerencia de extranjeros en nuestra política nacional", "AMLO no estás solo", "Fuera diputados vendidos" y "Juicio político a Edna Díaz por traición a la patria", dicen sus cartulinas.

Armando Monter Jacinto, líder del frente, aseguró que esperan 5 mil simpatizantes, pero que no tratarán de impedir el ingreso de diputados que han anunciado que votarán en contra.